

PlantaDoce.

Empresa

Vitaldent incorpora 72 gabinetes de Smysecret y duplica el espacio destinado a estética dental

De esta manera, la compañía alcanza los 144 puntos Smysecret, que se suman a los 73 que la clínica incorporó el pasado mayo. En marzo, la empresa incorporó 18 espacios Smysecret en la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce
16 jun 2022 - 12:47



Vitaldent apuesta por el vertical de la estética. La compañía **ha duplicado los espacios destinados a tratamientos de estética dental** al incorporar 72 nuevos gabinetes de la firma Smysecret a sus clínicas distribuidas por España, según ha informado la empresa en un comunicado.

De esta manera, la compañía alcanza los 144 puntos Smysecret, **que se suman a los 73 que la clínica incorporó el pasado mayo**. “Con la apertura de estos 144 espacios en toda España, respondemos a las necesidades y expectativas de un público joven, digital y

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vitaldent-incorpora-72-gabinetes-de-smysecret-y-duplica-el-espacio-destinado-a-estetica-dental>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

dinámico”, ha apuntado Javier Martín, consejero delegado de Vitaldent.

Asimismo, en marzo, la empresa incorporó 18 espacios Smysecret en la Comunidad de Madrid, situados en las clínicas de Alcalá de Henares III, Alcobendas, Bravo Murillo, Coslada, Alcorcón Mayor, Móstoles, Goya, Rivas Marie Curie, Fuenlabrada II, Hortaleza, Leganés III, Navalcarnero Centro, Usera, Vaguada I, Valdemoro, Vallecas, Villalba, Villaverde II y SMY Goya.

A principios de mes, el grupo abrió una nueva clínica en Málaga. El centro se sumó a los otros dos abiertos hace tres semanas en Elche y San José de Valderas (Madrid). **Vitaldent tiene previsto alcanzar las 400 clínicas en los próximos meses.**

Vitaldent ha abierto tres nuevas clínicas en el último mes, situadas en Málaga, Madrid y Elche

“Pretendemos estar presentes en todas las comunidades autónomas, con el fin de ofrecer siempre la mejor calidad asistencial en materia de salud bucodental, con la aplicación de las últimas tecnologías y tratamientos”, explicó Martín.

La clínica de Málaga está situada en el número 14 de la avenida Jorge Luis Borges y dispone de una superficie de 200 metros cuadrados. Además, dispone de dos gabinetes, con la posibilidad de ampliarse hasta cuatro gabinetes.

Por otro lado, la nueva clínica de Elche está ubicada en el número 66 de la Avenida de Alicante y cuenta con más de cien metros cuadrados y dos gabinetes. La clínica de San José de Valderas, en el municipio madrileño de Alcorcón, está en el número 51 de la calle Timanfaya y dispone de 188 metros cuadrados y dos gabinetes, con posibilidad de ampliación de otros dos.